



### **Arndt Baeck - der Musiker**

Arndt Baeck ist ein Musiker mit Leib, Seele und Herzblut. Mit seinem Klavier bildet er dabei eine verschworene Einheit. Am Klavier öffnet sich der Sänger ganz den Emotionen seiner eigenen Songs. Das Klavier ist der Taktgeber zu seinen Songs, untermalt Balladen sanft und einfühlsam oder bringt Pfiff in die poppig-rockigen Stücke. Der Künstler ist auf großen und kleinen Bühnen gleichermaßen zu Hause. Entweder Solo, mit einzelnen Musikerfreunden (Arndt Baeck & Freunde), die ihn begleiten oder gleich mit einer mehrköpfigen Band (Arndt Baeck & Band). Egal in welcher Konstellation man ihn erlebt: der Entertainer lebt Musik gleichermaßen die einfühlsamen Texte und die rockigen Melodien leidenschaftlich.



### **Arndt Baeck - der Entertainer**

Arndt Baeck spielt mit dem Publikum. Da ist er in seinem Element. Hier macht ein Mann Musik, der von dem begeistert ist, was er tut. Er macht es seinem Publikum ausgesprochen leicht, sich direkt von dieser Begeisterung anstecken zu lassen.

Bei den Ansagen zwischen den Stücken spüren die Zuschauer die Leichtigkeit mit der Arndt Baeck die Emotionen seiner Lieder transportiert. Den manchmal nachdenklichen Texten seiner Lieder nimmt er die Schwere mit kleinen Späßen und der einen oder anderen Anekdote. Er spricht hierbei mit einer Lockerheit, die er seinen niederländischen Wurzeln verdankt. "Perfekt" ist ein Abend für den Künstler dann, wenn er sein Publikum erreicht und die Leute mit einem guten Gefühl nach Hause gehen und jeder einzelne seiner ZuhörerInnen in der festen Überzeugung ist, dass der Liedermacher die Lieder nur für sie oder ihn geschrieben hat.



### **Arndt Baeck - der Liedermacher**

Arndt Baeck ist Liedermacher am Klavier. Besser kann man es nicht ausdrücken und doch muss man es für ihn neu definieren. Er ist das, was man gerne auch "Singer / Songwriter" nennt. Da er deutsche Songs schreibt, passt der Begriff des "Liedermachers" viel besser - vielleicht mit einer geringeren Neigung zur Kritik an Politik und Gesellschaft, wie es der Begriff des Liedermachers zunächst ahnen lässt. Dafür erzählt er in seinen Liedern Geschichten in bester Songwriter-Tradition. Da werden kleine Erlebnisse aus dem Alltag thematisiert, da werden Gefühle - positive wie negative - in den Fokus gerückt, da wird eine ehrliche Meinung zum Ausdruck gebracht.

Und das alles ist in der Summe das, was Arndt Baeck so einzigartig macht. Er singt von den Themen, die ihm auf der Seele brennen. Seine Lieder sind ein Reißverschluss zur Seele. Das Publikum kann sich Öffnen und in die Lieder fallen lassen, wird getragen und wieder zusammengefügt. Das spürt man in jeder Sekunde, der man Arndt Baeck zuhört - auf der Bühne oder auf seiner CD.